

子供と女性のセーフティニュース

～子供・女性を狙った性的犯罪等の発生状況と防犯対策～

令和6年12月号「県下版」

痴漢は犯罪です!!

近年受験期において、SNS上で痴漢行為をあおるような書き込みが行われ、受験生に不安を与えている状況がうかがわれます。

受験生が安心して電車に乗って受験に臨めるように、周囲の皆様のご協力をよろしくお願いします。

令和5年度内閣府委託調査「若年層の痴漢被害等に関するオンライン調査」報告書より

● 痴漢被害にあったときに取った対応 (複数回答可)

- ① とっさのことで何もできなかった 約43%
- ② 怖くて体が動かなかった 約33%
- ③ 我慢した 約30%



● 警察に通報しなかった理由 (複数回答可)

- ① おおごとにしたくなかったから 約41%
- ② 通報するほどのことではないと思ったから 約40%
- ③ 痴漢被害なのか確証が持てなかったから 約28%

このように、ほとんどの痴漢被害者は、警察へ通報する等の行動を取ることができません。

～痴漢撲滅に向けたお願い～

● 痴漢被害を見た時は、

**迷わず110番通報
してください。**

※ 鉄道施設内の痴漢に関する相談は
痴漢等被害相談所「078-382-0530」
へ電話をしてください。